



皆様、本年もよろしくお願ひ申し上げます。

今年も引き続きインフルエンザウイルス・コロナウイルスの感染には気を付けて、手洗いうがいをしっかり行いましょう。

時節柄、より一層のご自愛をお祈りいたします。

広報委員 新谷篤・四方田晃平

検 査 科

謹んで新春をお祝ひ申し上げます。

昨年は、当院の臨床検査技師1名が消化器領域の超音波検査士に合格いたしました。また、外部精度管理では全ての参加項目で最高評価を取得しております。詳細は、当院ホームページ検査科のページをご覧ください。

<https://kuki-med.jp/post/04.html>

引き続き研修会・学会等に積極的に参加し、技術・技能・情報の習得に励んでまいります。

現在、インフルエンザ患者数が過去最多となっており、皆様には感染外来への受診や面会制限など、様々な面で日頃よりご協力をいただいておりますこと、心より御礼申し上げます。当院では、今後も感染症への対策に取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



医 事 課

新年明けましておめでとうございます。皆様には健やかに新年お迎えのこととこころよりお慶び申し上げます。旧年中は当院に賜りました数々のご厚情とご支援に対しまして、職員一同心より御礼申し上げます。2024年は新型コロナウイルス感染症の流行期に発熱外来を受診される患者様が急増し、外来診療のご案内をお待たせする状況が発生し、受診される患者様・ご家族には多大なご迷惑をおかけしました。深くお詫び申し上げます。本年も引き続き安心して頼れるクリニックを目指し、スタッフ全員で努力してまいります。何卒よろしくお願い申し上げます。

理 学 療 法 科

新年明けましておめでとうございます。理学療法科では昨年より新規に若手スタッフも加わったことで、平均年齢も38歳→35.8歳と大幅に若返りました！今年もスタッフ一同エネルギーに頑張っていきます！



栄 養 課

新年明けましておめでとうございます。

初詣でおみくじを引いたら「安定しているように見えるが運気は徐々に下降する。調子に乗りすぎるな。」(原文まま)と書かれていました。そんな辛口な2025年のスタートでしたが、今年も頑張っていきたいと思います!!

さて、毎年恒例のお正月メニューですが、ミキサートロミ食も華やか見えるよう盛り付けてみました。今年も栄養管理とともに、味や見た目にもこだわったお食事を提供できるよう努めていきたいと思います。

本年もよろしくお願いいたします。



外 来 看 護

謹んで新春をお祝い申し上げます

お正月の福笑いのおかめは福を招く象徴ですが、
私たち外来看護師もおかめのように
福をもたらす存在になれるように
誠心誠意サポートさせていただきます
本年もよろしく願いいたします。



病 棟 看 護

新年明けましておめでとうございます。
新年を迎えるにあたってご挨拶申し上げます。
今冬はインフルエンザが猛威をふるい蔓延しておりコロナも依然として増加傾向を示しており油断できない状態が続いています。
感染対策の一つとしてスタッフの体調管理をはじめ面会制限を引き続き行っており入院している患者様・ご家族様には大変厳しい対応のご協力とご承諾をさせていただいております。
新職員も加わり本年もスタッフ一同が一丸となってより良い医療とサービスの提供を目指して努めてまいります。
皆様にとって安全で輝かしい一年である事を心から祈念させていただきます。
今後とも変わらぬご支援を賜わりますよう宜しくお願いいたします。

看 護 助 手

新年明けましておめでとうございます。
患者様が安心して治療を受けられるように看護師と共に支援していきます。
今年もどうぞ宜しくお願いいたします。

総務・経理課

新年明けましておめでとうございます。
今年は仕事の効率化を目標にします。



9月に入りました。
よろしくお願いします。



公私共にごんばります。



健康第一。



新人です。
よろしくお願いします。

放射線科

今年もよろしくお願いいたします。

何か行動を起こすためには相手と交渉しなければなりません。家族であったり、職場の人であったり。考え方が似ていれば交渉はうまくいきますが、考え方が違うこともあります。

他の人からせっかく良い提案をいただいても自分の考えにそぐわないと受け入れられない。

道路を歩いていると前からこちらに向かって人が歩いて来ます。どちらかが避けないとぶつかってしまいます。

他人とのトラブル。自分の主張ばかりではうまく解決しません。

今年は何年です。私は何年生まれです。5回目の年男という事になります。体と心はいつまでも柔らかくいたいものです。